

CHALON-SUR-SAÔNE

# Le monde de la carte à jouer : une expo et une bonne action

**Une exposition organisée par le Rotary Chalon Bourgogne Niépce donne à voir, toute cette semaine à la salle Marcel-Sembat, une partie de la collection de Christian Rouleau.**

Le Rotary Chalon Bourgogne Niépce organise cette semaine à la salle Marcel-Sembat une exposition intitulée *Le Monde de la carte à jouer*. Il s'agit de partager durant une semaine une partie de la collection de Christian Rouleau. Un véritable voyage à travers les âges, les univers et les pays.

## Fabrication, œuvres d'art et esprit bistrot

Un atelier permet de comprendre la fabrique des cartes, un autre espace donne à voir des œuvres d'art ayant pour thème les cartes, un autre retrace l'esprit bistrot... À travers cette exposition, c'est aussi l'occasion de découvrir le monde de la magie, des jeux divinatoires, du cinéma, les cartes des différents pays du monde... avec des collections de cartes tantôt politiques, révolutionnaires, coquines. Un univers que



Christian Rouleau, au centre, présente sa collection grâce à l'organisation de Xavier Béliessent et Patrick Denay, du Rotary Chalon Bourgogne Niépce. Photo JSL/Stéphanie ALBANE

l'on ne soupçonne pas avant de venir visiter cette expo.

## L'occasion aussi d'une bonne action

En plus d'apprendre des choses, cette visite permet de faire une

bonne action. En effet, l'intégralité des bénéfices sert le projet Ambitions Jeunes qui finance des bourses d'étude pour des jeunes du Grand Chalon. Comme le rappellent les Rotariens, « il s'agit de venir en aide à des jeunes brillants

et méritants ». Il y a d'une part le prix Dominique Passerat qui récompense un élève musicien puis un futur technicien ou ingénieur du son du Conservatoire du Grand Chalon. D'autre part, il y a la bourse Jean-François Forestier,

dédiée à des jeunes lycéens du Grand Chalon soutenus financièrement durant trois ans après le bac, à hauteur de 1 500 € par an.

## 13 élèves méritants identifiés

Depuis 2015, tous les proviseurs du Grand Chalon sont invités à sélectionner des jeunes brillants, bouseurs et méritants qui ont besoin d'aide pour poursuivre des études supérieures. Pour 2022, 13 candidats sont d'ores et déjà identifiés et ils passeront un entretien individuel au printemps pour tenter de décrocher une bourse d'étude. Au-delà de l'aspect financier, chaque candidat peut ensuite rester en contact avec un parrain ou une marraine du club pour échanger et développer son réseau. Cette exposition est donc l'occasion de découvrir une incroyable collection présentée pour la première fois à Chalon, mais aussi l'occasion de soutenir un jeune dans son cursus d'étudiant.

Stéphanie ALBANE (CLP)

**PRATIQUE** Exposition *Le Monde de la Carte à jouer*, jusqu'au 19 février, salle Marcel-Sembat, de 10 à 18 heures. Tarifs : adultes : 5 €, enfants de + 6 ans 3 €.